

MEMÓRIA DA 15ª e 16ª REUNIÕES DA CÂMARA TÉCNICA DE PLANEJAMENTO E ARTICULAÇÃO – CTPA EM CONJUNTO COM O GRUPO DE TRABALHO PLANO DA BACIA GESTÃO 2019-2021		
DATAs: 13 e 15/07/2020	HORÁRIO: 09h30	LOCAL: Plataforma Teams

LISTA DE PRESENÇA – CTPA, GT PLANO e CRHI	
Entidade	Nome
DAEE	Josué Marcos Barranco
PM de Suzano	Miguel Reis Afonso
SABESP	Silene Bapstistella
Instituto Siades	Mary Dias Lobas de Castro
SIMA – SMA	Laura Stela Naliato Perez
CETESB	Lillian Barrella Peres
DAEE	Alfredo Pisani
PM de Caieiras	Reginaldo Pereira Lima
CETESB	Maria Emília Botelho
PM de Itapecerica da Serra	Marcelo Rodrigues da Motta
PM de Embu Guaçu	Jumara Bocatto
IPT	José Luiz Albuquerque
UFABC	Camila Arantes
PM de São Paulo	Maria Fogaça Zei
CONVIDADOS	
Entidade	Nome
FABHAT/ Secretaria Executiva	Ana Sedlacek
FABHAT/ Secretaria Executiva	Larissa Cristina Silva
FABHAT	Beatriz Vilera
FABHAT	Valburg Sousa Santos Jr
FABHAT	Hélio Suleiman
CRHI	Ricardo Mangabeira
CRHI	Iara Bueno Giacomini
CRHI	Abílio Gonçalves Júnior
CRHI	Pedro Coutinho Costa

ASSUNTOS TRATADOS:

1. Abertura

Beatriz Vilera (FABHAT) iniciou a reunião, agradeceu a presença de todos e comentou que o motivo da reunião é referente ao Plano de Ações e Programa de Investimentos (PAPI – 2020/2023).

Informou sobre o recebimento de e-mail da CRHI alertando sobre alterações que precisavam ser feitas no documento, pois as ações precisavam estar, obrigatoriamente, quantificadas. Beatriz comentou ainda que as ações contidas no Plano da Bacia não estavam quantificadas e por isso não foram contempladas no PAPI. Esclareceu a necessidade desta correção pois implica diretamente nos projetos que estão sob análise e que serão indicados na plenária de julho.

Em seguida apresentou o Plano de ações para discussão destacando as ações que precisavam das alterações.

Ricardo Mangabeira (CRHI) alertou que a ação descrita no subPDC 1.4 relacionada a monitoramento está idêntica ao do subPDC 7.1 e sugeriu substituir o SubPDC.

Beatriz responder sobre a impossibilidade pois o SubPDC 7.1 não está no PAPI do Alto Tietê.

Houve muita discussão sobre esse ponto específico e outros semelhantes relacionados as dificuldades de enquadramento.

Iara Giacomini (CRHI) esclareceu que o comitê é livre para estabelecer suas ações e que a ideia não é punir e sim entender qual a pretensão das ações para que se possa enquadrar mais claramente as ações nos SubPDCs corretos e quantificar essas ações. Comentou ainda que demais alterações a serem feitas podem ser contempladas no Relatório de Situação.

As ações foram discutidas e alteradas pela Beatriz durante a reunião.

Beatriz finalizou agradecendo a participação de todos e informou que fará uma revisão final e encaminharia aos membros para a visualização final antes de encaminhar juntamente com os demais documentos para a plenária.